

La presidenta de la Comunidad de Madrid ha clausurado hoy la XIII edición de los galardones anuales del suplemento *A tu Salud* de La Razón

Díaz Ayuso recoge un premio a la gestión sanitaria de la Comunidad de Madrid: “Ningún esfuerzo merece más la pena que el cuidado de la salud”

11 de junio de 2024.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha clausurado hoy la gala de entrega de la XIII edición de los premios anuales del suplemento *A tu Salud* del diario La Razón, y ha recogido el galardón especial concedido a la Administración regional por su gestión sanitaria. Díaz Ayuso ha apelado a necesidad de abordar los retos sanitarios del futuro “sin dogmatismos, todos unidos, como un solo equipo”. A su juicio, “no hay nada más importante y ningún esfuerzo merece más la pena que el cuidado de la salud y la calidad de vida”.

La presidenta ha asegurado que la Comunidad de Madrid tiene un sistema sanitario “moderno”, teniendo en cuenta que la región está creciendo en más de 120.000 habitantes cada año. “Todos los españoles saben que cuando tienen un verdadero problema de salud, pueden acudir a la sanidad en Madrid, donde se les acoge con los brazos abiertos”, ha enfatizado.

Además de esta distinción, también han sido reconocidos los hospitales públicos La Paz madrileño y Puerta de Hierro-Majadahonda que conmemoran este año su 60 aniversario; la Fundación Biomédica del Hospital Gregorio Marañón de la capital por su innovación en salud digital; la coordinadora de la Unidad de Cáncer de Mama del Hospital público 12 de Octubre de Madrid, Eva María Ciruelos; y los premios especiales a la excelencia en la experiencia del paciente a la Fundación Jiménez Díaz, Rey Juan Carlos de Móstoles, Infanta Elena de Valdemoro y General de Villalba